



Combate al comercio formal

Señor Director:

Celebro el combate al comercio informal, pero más efectivo sería promover —en serio— el comercio formal. Además de la necesidad evidente de disminuir la infinidad de trámites que todo emprendedor debe superar para recién empezar a soñar con ganarse unos pesos, urge que las autoridades eviten caer en fiscalizaciones absurdas.

Ejemplo de estas últimas es la reciente fiscalización que efectuó la Seremi de Salud de la Región Metropolitana a un local de una conocida cadena internacional por vender "donuts" decoradas con alusiones a "Los Cazafantasmas", película —supuestamente— para niños. Por si fuera poco, la fiscalización fue encabezada por el propio Seremi, Gonzalo Soto.

EDUARDO SILVA D.